

Une plaque en hommage à l'ancien maire Raymond Imbault

Publié le 17/07/2021



La salle des fêtes porte dorénavant le nom de celui qui fut maire entre 1969 et 1983. © Droits réservés

À Vaudeurs, le 14 juillet dernier, une centaine de personnes ont assisté au dévoilement de la plaque apposée sur le pignon de la salle polyvalente du village, en hommage à Raymond Imbault, maire du village entre 1969 et 1983.

« Il s'agit d'un geste de reconnaissance à l'égard de celui qui fut maire de Vaudeurs pendant quatorze ans et s'est trouvé à l'initiative de plusieurs projets qui ont marqué la vie du bourg. Ainsi, il a été à l'origine de la salle des fêtes et a créé aussi le lotissement de l'Érable qui regroupe une trentaine de pavillons et environ 10 % de la population. »

De plus, vers 1972, Raymond Imbault met en place l'assainissement du bourg avec installation d'une station d'épuration. « Une réalisation avant-gardiste pour l'époque, commente le maire actuel, André Milot. Il a également réhabilité l'ancienne mairie avec la création de logements sociaux. Autant de réalisations qui méritaient cet hommage. »

L'épouse de Raymond Imbault, décédée récemment à l'âge de 102 ans avait donné son accord pour apposer cette plaque du souvenir. Elle a été dévoilée conjointement par André Milot et la jeune Malvina Ghemri-Alloucherie, maire du conseil municipal des jeunes. Le maire a aussi remercié les acteurs de la vie vaudeurinoise, faisant notamment l'éloge des élus locaux et du personnel communal « qui font bouger Vaudeurs ».

L'édile a aussi rendu un hommage appuyé aux associations locales « formant la colonne vertébrale de l'animation vaudeurinoise à travers les nombreuses manifestations organisées ». Et de citer la dernière en date, les Amis de la tour Salazar, de création récente, qui restaure le dernier vestige de l'ancien château.

VAUDEURS

A LIRE SUR L'YONNE

Billet - L'Oeil de Guy Roux du mardi 17 octobre : "Eric Cantona"

L'Yonne